
（別紙様式１） 

平成２５年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書  
 

学 校 名 岐阜県立瑞浪高等学校 

実 施 期 間 平成２５年１１月１４日（木） 

実 施 概 要 ①授業参観 ②校内見学 ③人権同和講演会（ピアノ弾き語りコンサート） 

実 施 内 容 
 

 学習・取組の分野 
  □自然   □歴史   ✓文化   □産業   ✓その他 

 公開の方法 
  ✓授業公開 ✓成果発表 □交流活動 ✓講演会等 
 
  □地域行事等参加 □その他 

来 校 者 数 保 護 者                １  人  
      計       ３  人 

地域関係者                ２  人 

実 施 状 況 
 

第１限～第２限  8:40～10:30   「学校説明、授業参観・校内見学」 

（会議室、各教室、校内施設等） 

第３限～第４限 10:40～12:30   「全校生徒による人文字」(グランド) 
※「人文字」は、創立 90周年事業の一環として 11月 12日に企画 

していたが、その日が悪天候であったため、当日に延期された。 

第５限～第６限  13:15～15:05  「ピアノ弾き語りコンサート」体育館） 

   （講師）入君 正美・京子さん（たんぽぽ音楽事務所・瑞穂市） 
※例年行っている「人権同和講話」として実施した。 

・来校者には「学校案内」を使って簡単な学校説明をした後、本校教師が
引率をして授業参観、校内施設見学等を行った。その後、自由に授業や
校内を見学する時間を設け、アンケートに記入していただいた。 

成果及び課題 
     

多治見市内の中学校から生徒２名、保護者１名の来校であった。地域 40

の中学校に案内を送付したが、昨年に比べ参加人数が少なかったのは残念

であった。参加した中学生・保護者には、本校の自然な様子を見てもらう

ことができ、本校の良さを感じてもらう良い機会になった。 

（中学生の感想） 

・すごく楽しかったです。いろいろな制作風景や展示を見られたし、福祉

教室入り口のクラス表示が点字になっているのに驚きました。あと、本

格的な機械があったりして驚きました。図書館も良くて、ぜひこの学校

に行きたいと思いました。 

・いろいろ教えていただきありがとうございます。生徒の方々がきれいな

あいさつをしてくださり、気持ちが良かったです。生活福祉科の方も見

学させていただき、とても専門的な勉強をされているのだと感じました。

担当してくださった教員の方々も、心地よくしていただいて、とても楽

しめました。今日見学に来て、今まで以上に瑞浪高校に行きたくなりま

した。 

（保護者の感想） 

・各教室が専門分野に沿った設備で驚きました。図書館が充実していると

感じました。蔵書だけでなく、利用者の興味を引くような工夫や、丁寧

な分類の仕方などに感心しました。生徒さんたちが、すれ違った時など

に元気に挨拶をしてくれて好感が持てました。 

  

 
 


